
6 de octubre, 2023

NOTICIAS OSAF

PALABRAS DEL PRESIDENTE DE OSAF Y DEL PRESIDENTE DE IFHA EN LA 
VÍSPERA DEL LONGINES GRAN PREMIO LATINOAMERICANO 2023 

En la noche previa a la disputa del 39° Longines Gran Premio Latinoamericano tuvo lugar un cocktail-cena ofrecido 
por el anfitrión del evento, el Jockey Club Argentino, en honor a las autoridades internacionales presentes para la 
jornada hípica del Sábado. El recién electo Presidente de OSAF y Presidente del Jockey Club Argentino Juan Villar 
Urquiza y el Presidente de IFHA Winfried Engelbrecht-Bresges brindaron unas palabras a los presentes, que 
compartimos con los lectores de Noticias OSAF.

PALABRAS DEL PRESIDENTE JUAN MARIANO VILLAR URQUIZA

Sr. Winfried Engelbreccht Bresges,  Chairman de la Federación Internacional de 

Autoridades Hípicas IFHA

Sr. Masayuki Goto,  presidente de Japan Racing Association

Sr. Horacio Esposito, Vicepresidente de la Federación Internacional de Autoridades 

Hípicas  IFHA

Autoridades de la OSAF y Directivos de Asociaciones Nacionales e Internacionales

Estimados amigos:

Hoy nos reunimos una vez más para celebrar la prestigiosa carrera LONGINES Gran Premio Latinoamericano.  

Quiero destacar y agradecer la presencia de nuestros distinguidos visitantes del exterior,  es un honor darles la 

bienvenida a Latinoamérica a todas las autoridades de tan alta jerarquía en el ámbito hípico que se reúnen por 

primera vez en nuestra región. Este evento trasciende su naturaleza como una competencia hípica de renombre 

internacional; representa una oportunidad invaluable para reflexionar sobre los valores fundamentales que 

constituyen la esencia de nuestra actividad. Estos incluyen la integridad, el cuidado de los caballos y jockeys, la 

lucha contra el doping, el apoyo a los criadores y el desarrollo sustentable de nuestros hipódromos mediante 

inversiones estratégicas.

El camino hacia la excelencia de nuestro deporte en Argentina comenzó en 1882 gracias a la visión del Dr. Carlos 

Pellegrini y nuestros socios fundadores. Juntos, crearon una entidad dedicada a organizar y regir la actividad hípica 

nacional. Hoy, el Hipódromo de San Isidro y su Centro de Entrenamiento, reconocidos entre los mejores a nivel 

internacional, han superado con creces el objetivo original al fomentar la cría de caballos de sangre pura de carrera 

en nuestro país.

Nuestra labor implica la realización de más de 1700 carreras al año, incluyendo el prestigioso Gran Premio Carlos 

Pellegrini y numerosas carreras de categoría Black type que se destacan a nivel global. Esto es posible gracias a la 

sólida inversión en tecnología, cuidado animal y la capacidad de llevar nuestras carreras a audiencias globales, en 

este sentido quiero destacar nuestro profundo agradecimiento al Hong Kong Jockey Club por su contribución y 

apoyo para convertir en realidad la incorporación del LONGINES Gran Premio Latinoamericano al Word Betting 

Pool sin duda un gran avance para la región. 
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Contamos con un Laboratorio de excelencia que garantiza que cada competencia se realice bajo condiciones 
equitativas para todos los caballos y jockeys. La confianza que depositan en nosotros se basa en la integridad, 
mantenemos una lucha incansable contra el doping, aplicando controles rigurosos para preservar la limpieza en 
nuestras carreras.

Nuestros desafíos son significativos, pero estamos comprometidos con mejoras continuas. Debemos lograr que 
nuestro deporte tenga una imagen de transparencia, tanto en las apuestas como en la sanidad animal. Cada vez 
más, la sociedad nos va a demandar esto. Debemos luchar contra el juego clandestino, que tanto nos perjudica. 
Necesitamos mejorar la comercialización de nuestras carreras para llegar a audiencias más amplias. Las nuevas 
generaciones privilegian lo que pueden acceder desde sus celulares o a través de la Web, ahí debemos estar. 
Debemos integrar el Hipódromo a la comunidad con otras actividades relacionadas con el esparcimiento, la 
gastronomía, actividad física, el paseo de compras, etc. Queremos que ir al Hipódromo sea una experiencia que se 
disfrute como un programa y un espectáculo, además de las carreras. La mejora en los ingresos por apuestas nos 
permitirá trabajar también en la disminución de las retenciones al apostador y colaborará en desalentar el juego 
clandestino, esto es fundamental si tenemos en cuenta que las nuevas tecnologías han ayudado a que el 
crecimiento de las apuestas ilegales a nivel global sea el doble que en el mercado legal entre 2019 y 2021. 

Reconocemos también el papel crucial de los propietarios y criadores en nuestro deporte. Ellos son los artífices de 
la excelencia de nuestros caballos, y su contribución es invaluable. Debemos apoyar y celebrar su dedicación, 
asegurándonos de que cuenten con las condiciones necesarias para continuar criando caballos de calidad.

En resumen, el LONGINES Gran Premio Latinoamericano representa un firme compromiso con la integridad, el 
cuidado del caballo y del jockey, la lucha contra el doping, el bienestar de nuestras carreras, el apoyo a los criadores 
y el desarrollo de nuestros hipódromos. Cada uno de ustedes es una parte esencial de esta jornada, y juntos, 
podemos asegurar un futuro brillante para el mundo hípico.

Muchas gracias

PALABRAS DEL SR. WINFRIED ENGELBRECHT-BRESGES

Juan Villar, Carlo, Horacio, damas y caballeros, buenas noches. 

Debo decirles lo encantado que estoy de estar en Argentina y de asistir mañana al 
Longines Gran Premio Latinoamericano, que es una carrera realmente icónica.
Es un placer para mí, y un real privilegio, tener la oportunidad de dirigirme a 
ustedes. Debo agradecerle a mi querido amigo Horacio Espósito por su gentil 
invitación y por haber realizado los magníficos preparativos para mi viaje.
Como Presidente de la Federación Internacional de Autoridades Hípicas, o IFHA 
como abreviatura, también estoy feliz de contar con la más alta representación de la 
Federación aquí – con dos de nuestros Vice Presidentes, Goto-san y Horacio, así 
como Carlo que es nuestro miembro en el Comité Ejecutivo. Estamos felices de 
poder unirnos a ustedes en esta oportunidad luego de haber finalizado nuestra 

Asamblea General Anual, una Conferencia Internacional muy ilustrativa, el lunes de esta semana, y haber 
concluido con la reunión del Comité Ejecutivo el día martes en París. 

Para aquellos que no están familiarizados con la IFHA, somos el líder global para el deporte internacional de las 
carreras de caballos Pura Sangre. Nuestro Objetivo es el de fomentar todas las facetas del deporte hípico y de la 
cría de caballos Pura Sangre de Carrera a lo largo de todo el mundo; proteger el bienestar de los atletas equino y 
humano; y proteger y cultivar su importancia a nivel social y económico para las generaciones actuales y futuras.
Esta noche, quisiera compartir con ustedes las 3 prioridades clave de la IFHA que son esenciales para el futuro de 
nuestro deporte.
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Para empezar, la integridad, que es la base de todo lo que hacemos y es el cimiento de nuestro deporte. Debemos 
sostener los estándares más altos de Integridad para asegurar el futuro de nuestro deporte. La integridad es 
importante para nuestros propietarios, entrenadores, jockeys y por último – pero no menos importante – para 
nuestros clientes que esperan una recompensa justa y un campo de juego parejo. 

La integridad es además de suma importancia para nuestros Criadores ya que las carreras son un mecanismo de 
selección para la cría, al identificar a los mejores caballos que deben correr sin la influencia de ninguna sustancia 
prohibida.

El contar con procesos rigurosos de control anti doping es absolutamente crítico, y deberían abarcar desde los 
análisis Fuera de Competencia o En Training, previos a la competencia y especialmente posteriores a las carreras. 
Es vital que podamos asegurar una competencia justa y el bienestar equino, que sean entrenados y que corran 
libres de sustancias prohibidas.
Ese es el motivo por el cual en el Artículo 6E del Acuerdo Internacional de Cría, Carreras y Apuestas de IFHA se hace 
foco en sustancias prohibidas, tales como los principales agentes de dopaje, como son los anabólicos esteroides.
 
La lucha en contra del uso de sustancias prohibidas necesita contar con una inversión permanente para 
asegurarnos que tenemos laboratorios y bioquímicos que sean de la más alta calidad para asegurar el estándar 
global. Ese es el motivo por el cual nosotros, como IFHA, nos enfocamos en la acreditación de Laboratorios de 
Referencia alrededor del mundo para asegurar los más altos estándares de análisis.

Un tema relacionado con las carreras libres del uso de sustancias prohibidas es el Bienestar Equino, que ha sido y 
será una de las prioridades clave de la IFHA. Es muy claro que nuestra sociedad está cambiando, y con los cambios 
en los valores sociales que se ven fuertemente impactados por los cambios generacionales, el crecimiento de la 
urbanización y menos contacto con animales de trabajo, existe una atención en constante aumento acerca de 
cómo la industria trata a sus caballos – antes, durante y luego de finalizar sus carreras como competidores. Ese es 
el motivo por el cual el foco principal de la Conferencia de IFHA del lunes, estuvo puesto en cómo podemos 
salvaguardar y mejorar aún más el bienestar de nuestros atletas equinos.

Los grupos proteccionistas de bienestar animal y derechos de los animales, que están cada vez mejor organizados 
y mejor financiados, se han vuelto cada vez más resonantes y más activos en sus ataques a nuestro deporte, 
especialmente a través de las redes sociales y que se han unido a los activistas del cambio climático. Y esto no 
dejará de crecer. 

Como una industria global, debemos entonces estar mejor equipados para abordar de forma proactiva estos 
desafíos que nos confrontan. Entre otras cosas, debemos:

a. impulsar una mayor comprensión del deporte equino en la sociedad; 

b. elevar los estándares y prácticas de la industria, y mejorar las medidas salvaguardas existentes, para proteger 
mejor a nuestros caballos de posibles lesiones – particularmente de fracturas catastróficas y muertes súbitas. Si 
bien las lesiones graves y muertes durante la carrera son estadísticamente muy, muy bajas, debemos reducirlas 
aún más. Como fue bien expuesto por los disertantes de la Conferencia de IFHA, la tecnología puede ser de gran 
asistencia para alcanzar este objetivo;

c. además, debemos permitir una mayor transparencia y comunicar de forma proactiva todo lo que hemos hecho 
para asegurar el bienestar de nuestros atletas equinos; más que sólo atender los problemas cuando ya el daño fue 
hecho. Las carreras de caballos se miran en todo el mundo, y una lesión catastrófica o muerte de un caballo 
corriendo en una jurisdicción tiene un impacto sobre el deporte como un todo. 

Para sostener nuestro deporte a largo plazo, la promoción a nivel global debe ser un área de foto también. Esto 
incluye nuestros esfuerzos para  ampliar  la  base  de  clientes, especialmente en los segmentos más jóvenes. Para 
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Edición y contacto: Silvina Koremblit, Secretaria Ejecutiva, OSAF skoremblit@osafweb.com.ar

La IFHA ha creado el Ranking LONGINES de los Mejores Caballos de Carreras del Mundo, y los Premios Longines al 
Mejor Caballo de Carrera del Mundo, la Mejor Carrera de Caballos del Mundo, el Mejor Jockey del Mundo. Éstos, 
han atraído un interés global hacia nuestro deporte.  
Para cosechar este aumento de interés, queremos combinar la hípica global con las apuestas globales al ofrecer 
eventos de simulcasting internacional y conglomerando pools totalizadores individuales en un único pool global 
común. Al tener una más alta liquidez como resultado, esto es muy atractivo para los clientes, y esto ha generado y 
continuará generando un ingreso adicional para nuestra industria.

Llevando este concepto a la realidad, el Jockey Club de Hong Kong ha implementado un trabajo común con Ascot 
en 2019 al ofrecer el World Pool en la reunión hípica de Royal Ascot, que combina las carreras de primer nivel 
mundial con la liquidez de los pools de apuestas de Hong Kong.  

Desde entonces, el retorno de apuestas del World Pool se ha incrementado exponencialmente de USD 139 
millones a USD 878 millones en 2022, y alcanzará una cifra cercana a USD 1.1 billón en 2023.  

A medida que el interés en el World Pool de apuestas continúa creciendo, encontramos un gran apoyo por parte 
de otras jurisdicciones de primera línea. Es difícil ver otra cosa que no sea de un mayor reconocimiento del 
progreso y el valor del contenido internacional, que respaldará aún más la globalización de la hípica. Y eso es para 
el beneficio de todos nosotros. 

En este sentido, nos complace poder incluir el LONGINES Gran Premio Latinoamericano, que fue una de las 
carreras incluidas en el Listado del Ranking LONGINES de las 100 Mejores Carreras de Grupo 1 del Mundo en 2021, 
en nuestro programa de simulcasting del día de mañana como un paso previo a convertirse en un evento del World 
Pool de apuestas.  

Los aficionados a las carreras en Hong Kong conocen muy bien a los caballos sudamericanos, entre ellos a Panfield 
que ganó la The Standard Chartered Champions & Chater Cup en 2021, que es un Grupo 1 Internacional; y a 
Butterfield que ganó la Queen Mother Memorial Cup en 2021, que es una Carrera Internacional de Grupo 3. 

Nos encantaría ver más caballos sudamericanos participando en carreras internacionales para que puedan 
mostrar su destreza.  

El hecho de hacer Simulcasting del LONGINES Gran Premio Latinoamericano para que pueda llegar a los 
aficionados de apuestas en los EEUU, Canadá, Francia, Australia y Hong Kong, que podrán ver la carrera en vivo y 
apostar en un Pool de apuestas, será una gran contribución a la promoción de la hípica sudamericana. 

Espero con entusiasmo celebrar este evento inaugural con todos ustedes, mañana.
Por ahora, sólo me queda agradecerles una vez más por haberme invitado esta noche. Ha sido un placer y un gran 
honor para mí.

alcanzar a estos segmentos de clientes debemos reflejar y posicionar a la hípica como un deporte internacional; 
mostrando las mejores carreras, jockeys y caballos de alrededor de todo el mundo.


